
PROGRAMMA AMMINISTRATIVO 

Ai Cittadini del Comune di Vione 

La lista dei candidati al Consiglio Comunale e la collegata candidatura alla carica 

di Sindaco, contraddistinta dal simbolo 

espone il proprio programma amministrativo per il quinquennio 2024-2029 

La lista “VIVERE INSIEME 2024 - 2029“ intende 
fare sintesi tra persone diverse, miscelando esperienza e competenza, entusiasmo e tanta 
voglia di fare e rinnovare il contesto socio economico  del comune.  
Si compone di un gruppo eterogeneo di persone che, dopo alcune tornate amministrative  con 
rinnovato spirito costruttivo, tollerante delle reciproche diversità di pensiero, età e riferimento 
politico, intende proseguire sulla linea tracciata e portare a compimento un modello 
amministrativo con il  quale si è cercato di superare divisioni anacronistiche e fermare 
l’esodo e il progressivo invecchiamento delle nostre comunità. 
Tutte le iniziative e gli sforzi vogliono essere orientati ad invertire il declino demografico e 
rivalutare un territorio e la gente che vi vive. 
Se eletti, intendiamo muoverci nel solco già indicato ma aperti a nuove e più attuali sollecitazioni, 
richiedere maggiore attenzione ai bisogni tramite una azione amministrativa e partecipazione attiva 
di tutti i cittadini indistintamente, con idee e proposte,  tali da elevare il livello di qualità della vita 
nel nostro territorio. Lo scopo ultimo resta quello di radicare la presenza sul territorio e permettere 
di operare, creando condizioni perché le famiglie percepiscano l’opportunità di avere una vita 
dignitosa nei nostri paesi. 

CANE’ 
VIONE 

STADOLINA 

VIVERE  INSIEME  2024 - 2029 



 SERVIZI
Vogliamo migliorare ulteriormente i servizi sociali, ampliandone la gamma e rendendoli
accessibili a tutti, con particolare riguardo ai soggetti più deboli (bambini e anziani in
primis), dando risposte concrete alle loro esigenze. Ancora una volta riteniamo necessario e
insostituibile, al fine di elargire gli adeguati servizi, il ruolo nell’Unione dei Comuni dell’Alta
Valle Camonica, dove s’intende giocare anche con questa tornata un ruolo di riferimento.
Altrettanto s’intende fare negli altri organismi decisionali sovracomunali, con chiare
posizioni di semplificazione e associazione. In questo senso intendiamo ancora una volta
essere propositivi e innovativi, quasi pioneristici, laddove serve rispetto ai temi comuni,
portatori di progettualità e idee nuove e concretamente traducibili in azioni sul territorio. Per
esempio si vuole percorrere il solco già creato con l’accorpamento in un unico comando dei
Vigili Urbani e dell'Ufficio Tecnico, migliorando laddove necessita. Le straordinarie
specificità delle nostre comunità e l’elevato valore umano che ci viene riconosciuto va
ulteriormente rafforzato e sempre più condiviso nel contesto sempre più stretto e unitario con
i comuni vicini. Tutto questo sotteso alla creazione di una sempre più stretta e proficua
collaborazione all’interno dell’Unione, dove si è acquisito con fatica e tanto lavoro dignità
rappresentativa che ci responsabilizza ulteriormente  nella costruzione di progetti di
residenzialità.
Oltre alla continuazione delle attività di servizio raccolta rifiuti che andato a regime con la
raccolta differenziata e le casette per i cestelli di conferimento, i prossimi anni vedranno la
messa in cantiere del processo di riorganizzazione del ciclo integrato dell'acqua che ci ha
visto in prima fila nella dura e vittoriosa vittoria amministrativa per la costituzione dell'ATO
di valle Camonica, uno tra i più importanti risultati dei questi decenni. Ne conseguiranno
importanti e necessari investimenti per adempiere ai vari dettati normativa, dalla depurazione
al sistema di distribuzione e di maggiore disponibilità della rete distributiva

 VIABILITA’
S'intende continuare nel solco già ampiamente dettato in particolare per quanto inerente le
strade montive ponendo primaria attenzione al miglioramento e/o ripristino dell'esistente,
senza trascurare il recupero di antichi percorsi persi negli anni.
Come prova di tali intenzioni si vuol sottolineare il fatto che molti progetti sono già stati
eseguiti e alcuni di essi sono in graduatoria per essere finanziati, altri sono in corso in
particolare la messa in sicurezza (strada per Canè, ponti su SP80, varie strade VASP) e un
occhio di riguardo dato alla qualità della pavimentazione con reiterati rifacimenti dle manto
stradale e asfaltature.
Sul lato “viabilità primaria” è da citare la volontà di mettere in sicurezza tutta la tratta
Stadolina-Temù in collaborazione con ANAS. Inoltre si vuole proseguire l’opera di
messa in sicurezza di cordoli e pozzetti lungo il tratto di strada Vione – Canè e la
sistemazione della tratta Stadolina – Gavero – Temù della SP80 già in corso. Al
contempo saranno migliorati i fondi stradali e messi in sicurezza murature di sostegno con un
impegno annuale posto regolarmente a bilancio.
Per concludere un altro importante progetto è l'ulteriore sviluppo e completamento di percorsi
ciclabili fruibile agli appassionati, annettendo alla parte già esistente, realizzata negli scorsi
anni, la tratta “Karolingia” situata nel versante solivo della vallata con alcune varianti per
collegare Cortaiolo, Canè a Villa Dalegno e completare in quota l'asse Canè-Margine di
Stadolina



SICUREZZA
S'intende continuare nel solco già ampiamente dettato in particolare per  le vie di 
comunicazione che regolarmente necessitano di interventi puntuali di messa in sicurezza 
(strada per Canè,  SP80, strada Val Vallaro, VASP, ecc) con necessità di investimenti di 
elevati e le cui coperture debbono necessariamente contare sul contributo degli enti 
subordinati

Si completeranno la serie innumerevole di opere di messa in sicurezza dei numerosi alvei di 
competenza sia comunale (reticolo Minore) che regionale (reticolo maggiore), oggetto ormai 
da più tornate amministrative di una serie di interventi di dimensioni straordinarie ai quali 
aggiungere quelli in fase di progettazione e le manutenzioni periodiche. A riguardo si 
proseguirà nei rapporti di collaborazione con gli EE.LL., in particolare con regione 
Lombardia e Comunità Montana

TURISMO

Verrà sostenuto a tutto tondo il processo di riconoscimento nel Club dei Borghi più Belli 
d'Italia in corso e, tramite le varie associazioni, si continuerà nel sostenere  iniziative volte e 
incrementare l'attrazione turistica. Un particolare sostegno verrà dato alle attività 
imprenditoriali che intendono incrementare e migliorare l'ospitalità turistica.




